

Autoridades recordaron Día de los Derechos Humanos

Escrito por Redacción

Jueves, 10 de Septiembre de 2020 15:14 -



En las instalaciones del Comando Específico de San Andrés y Providencia (Cesyp) miembros de la Fuerza Pública junto a la Defensoría del Pueblo y la Procuraduría General de la Nación realizaron la siembra de un árbol como acto simbólico del compromiso interinstitucional por continuar fortaleciendo la promoción y protección de los Derechos Humanos en el Departamento Archipiélago.